



蓮田市立蓮田北小学校 TEL766-2015 HP:http://homepage2.nifty.com/hasukita/

～学校教育目標～
 ◆よく学ぶ子
 ◆心やさしい子
 ◆たくましい子

ホームページ
 にアクセス
 出来ます。



「心やさしく、友だちいっぱいな子供たちに！」～豊かな人権感覚の育成を～

ついこの前まで、天気予報で「夏日」と聞いていたような気がしますが、気がつけば、日々の最低気温は一けた。「富士山が初冠雪」などという報道を聞いたと思ったら、青森では11月の観測史上最多の積雪だとか。本校の木々たちも、気がつけば紅葉、落葉。グラウンドの西側、「なかよし山」のケヤキの木もすっかり冬モードになりました。「四季」のうち、最近「秋」が極端に短いように感じるのは、私だけではないはず。人類があたりを、変えてしまった地球環境に、あらためて人類が適応しなすなければならぬのかも知れませんね。



「サステナブル」という言葉はもう、耳に新しくなりました。これからは社会全体で、みんなの知恵と力を合わせて持続可能な社会、そして未来をつくる、そんな時代になるのでしょうか。たとえこの国の「四季」が「二季」になったとしても、適応して幸せに暮らしていける、そんな子供たちを育みたいものです。

地球環境が変わっていても、きっと人と人とのつながり、社会生活が無くなることは無いでしょう。すなわち、子供たちには人間社会にも適応することが必要になります。学校では、様々な場面で人との関わり方を学びます。日々の暮らしの中で、先生や友達と関わりながら社会性を育みます。集団生活の中でしかきっと、自分も他人も大切に思う心は育成できないでしょう。子供たちは学校生活、家庭生活をとおして、自分も含めたすべての人を大切に思う心、「人権感覚」を養いながら成長していくのです。「人権」は、大人でも理解の曖昧な概念だと思います。一般的には「すべての人間が、人間の尊厳に基づいてもっている固有の権利」「社会を構成するすべての人々が個人としての生存と自由を確保し、社会において幸福な生活を営むために欠かすことのできない権利」と定義されています。歴史的には、ヨーロッパから広まった考え方ようです。人は、一人一人がかけがえのない、尊いものであるということから、いかなる場合にも踏みにじったり、無視したりしてはならないものを「人権」と考えたのです。そして、みんなの人権が守られている状態を望ましいものと感じる感覚が「人権感覚」です。大人も子供もみんながこの感覚をもち、自分も他人も大切にすることができれば、世の中からいじめや凶悪な事件など無くなるはず。子供たちを、そんな素敵な社会の作り手として育てていきたいな、とあらためて思います。

12月4日～10日は「人権週間」です。学校では、人権に関わる「なかよし標語」の作成、掲示などの活動をとおして、子供たちの人権感覚を育てます。保護者の皆様、地域の皆様、共に、人権感覚豊かな、心やさしい子供たちを育てていきましょう。今後も本校教育活動へのご理解、ご協力を、よろしくお願ひいたします。

【生活目標】 学校をきれいにしよう
 【保健目標】 冬の健康に気をつけよう

日	曜	業前	主な予定
1	日		
2	月	読書	
3	火	読書	市教研・生活科部会授業研究会(本校会場)
4	水	読書	委員会(2学期最終)
5	木	音楽朝会	音楽朝会(1年生発表) スクールカウンセラー来校 クリーン作戦
6	金	ありがとう 絵	ありがとう集会 クリーン作戦予備日
7	土		
8	日		
9	月	読書	4年生式三番についての学習
10	火	読書	学力テスト(国・算) 学童保育所イベント(体育館 使用)16:00~17:00
11	水	読書	安全点検 クラブ(2学期最終)
12	木	読書	学期末A日課5時間授業
13	金	読書	学期末A日課5時間授業
14	土		
15	日		
16	月	読書	学期末A日課5時間授業
17	火	読書	学期末A日課5時間授業
18	水	読書	学期末A日課5時間授業
19	木	読書	学期末A日課5時間授業
20	金	読書	学期末A日課5時間授業 給食最終日 大掃除 特別支援学級冬の合同学習会 ふれあいデー
21	土		
22	日		
23	月	朝の会	学期末特別日課3時間授業
24	火	朝の会	学期末特別日課3時間授業 終業式 一斉下校
25	水		冬季休業日
26	木		
27	金		
28	土		
12月29日(日)~1月3日(金) 学校閉庁日で職員は不在です。			
1/7	火		
8	水	朝の会	特別日課3時間授業 始業式 一斉下校
9	木	まなび	B日課3時間授業 給食開始 身体計測(3~5年)安全点検 避難訓練ショート 登校指導
10	金	まなび	B日課4時間授業 身体計測 (たいよう・1・2・6年) 書きぞめ競書会

＜お知らせ・お願ひ＞

☆持久走大会へのご協力と応援に感謝いたします
 小春日和の中、11月19日(火)に校内持久走大会を行いました。当日は、大きな怪我もなく全力で走り切ることができました。

試走、本番と御協力いただきました地域の皆様、子供たちの安全を見守ってくださったPTAの皆様、そして応援して下さった多くの皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

☆学期末A日課5時間授業について

12日(木)~20日(金)は、下校14時40分です。

23日(月)・24日(火)は特別日課3時間授業・下校11時30分です。

☆【1月】校内書きぞめ展を行います

1月10日(金)に書きぞめ競書会を行い、1月15日(水)から17日(金)まで校内書き初め展として、作品を公開いたします。公開時間は15時45分から16時30分までです。

☆「N響 夢いっぱいコンサート」を開催しました

11月18日(月)にN響トップメンバーによる弦楽四重奏のコンサートを開催していただきました。クラシックからアニメソングまで、子供から大人まで楽しめる内容でした。お越しいただきました保護者や地域の皆様、ありがとうございました。

それにしても15億円のストラディバリウスの音色、素敵でした。小学生の頃に生演奏を聴けるなんて、とても幸せなことだな、と感じた1時間でした。

☆冬の交通事故防止運動について

1日(日)から14日(土)まで、「冬の交通事故防止運動」期間です。夕暮れ時の歩行者・自転車の交通事故防止に努めてください。また、明るい色の服や反射材等を身に付け、自転車に乗る場合はヘルメットの着用とライトの早めの点灯を心がけて、運転者に気づいてもらう工夫をお願いします。

また、令和6年11月1日から、道路交通法の一部を改正する法律が施行され、自転車の「ながらスマホ」、「酒気帯び運転」の罰則が強化されました。保護者の皆様と一緒に、交通安全に取り組みたいと思います。

☆学校への緊急連絡について

緊急事態発生時には、警察と学校へ連絡をお願いいたします。また、土・日曜日及び年末年始等学校に職員が不在で連絡がとれない場合には、お手数ですが、学校メールアドレス(aek06551@nifty.com)(E、I、ケイ、06551@Eヌ、アイ、エフ、ティ、ワイ、シー、オー、イム)宛に件名を「緊急連絡」として送信してください。